



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Mit grünem Gewissen verreisen

Anna Kodek, Verantwortungsvoll Reisen

Anna Kodek engagiert sich mit ihrem Online-Magazin „Reise-Inspirationen“ für eine faire und zukunftsfähige Tourismusentwicklung. Aufgewachsen im Mostviertel, zog es mich schon früh in die weite Welt hinaus. Als gelernte Touristikerin fragte ich mich nach meiner Auszeit als Mutter, wie ich Bewusstsein für einen Tourismus auf Augenhöhe schaffen kann. Bin ich in der Lage, etwas zu bewegen? Im März 2019 begann ich, Vorträge über nachhaltiges Reisen zu halten. Bis zum Beginn der Corona-Pandemie sensibilisierte ich in mehr als zehn Vorträgen in und um Wien viele ZuhörerInnen für die Thematik. Ich wollte sie dabei aber nicht mit dem moralischen Zeigefinger drangsalieren, sondern ihnen umweltfreundliche Optionen aufzeigen. Reisen so zu gestalten, dass sie eine positive Wirkung entfalten, ist mein Leitsatz.

"Ich will zeigen, dass verantwortungsvoll zu Reisen auch ein Mehrwert für die eigene Lebensqualität ist."

Mir wurde klar, dass ein Vortrag Menschen wachrütteln kann, aber was dann? Studien belegen, dass viele Leute nachhaltig verreisen wollen, aber nur wenige ihr Vorhaben auch in die Praxis umsetzen. Mit meinem kleinen aber feinen Online-Magazine „Reise-Inspirationen“ versuche ich

daher mehr Personen vom Wollen ins Tun zu bekommen. Ich nehme darin authentisch, unabhängig und kritisch die bezauberndsten Regionen in Europa unter die Nachhaltigkeits-Lupe, schreibe über Natur- und Umweltschutzthemen sowie die Vielfalt der Menschen. Ich betrachte Reisen ganzheitlich und beleuchte Aspekte, die mitunter noch unbekannt sind und die den Horizont der LeserInnen erweitern – und das noch dazu kostenlos.

<https://www.verantwortungsvoll-reisen.com/reise-inspirationen>

Online seit 09.12.2021 (Aktualisiert: 22.12.2021)